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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 11 
SEDUTA DEL 30.03.2023 – A DISTANZA 

Il giorno 30 marzo duemilaventitrè  alle ore 18.30, si è riunito il Consiglio di Istituto a distanza. 

Risultano assenti giustificati i consiglieri: Pratticò, Cariani, Lanzoni, Gioia e Crisafulli 

Risulta assente ingiustificato il consigliere  

Partecipa alla seduta il DSGA Maddalena Fiorenza, su invito permanente del Consiglio 
 

Presiede il sig. Alessandro Corno. 

Ordine del giorno: 

1. RATIFICA PARERE APPROVAZIONE PROGETTO PROTEZIONE CIVILE 
2. PNRR -PIANO SCUOLA 4.0 - AZIONE 1 - NEXT GENERATION CLASS - AMBIENTI DI 

APPRENDIMENTO INNOVATIVI-CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I3.2-2022-961 – 
APPROVAZIONE PROGETTO 

3. PNRR -PIANO SCUOLA 4.0 - AZIONE 1 - NEXT GENERATION CLASS - AMBIENTI DI 
APPRENDIMENTO INNOVATIVI-CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I3.2-2022-961 –DECRETO 
DI ISCRIZIONE IN BILANCIO 

4. PNRR - AZIONI DI PREVENZIONE E CONTRASTO ALLA DISPERSIONE SCOLASTICA (D.M. 
170/2022)- CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I1.4-2022-981 – APPROVAZIONE PROGETTO 

5. PNRR - AZIONI DI PREVENZIONE E CONTRASTO ALLA DISPERSIONE SCOLASTICA (D.M. 
170/2022)- CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I1.4-2022-981 – DECRETO DI ISCRIZIONE IN 
BILANCIO 

6. PNRR - MISSIONE 1 - COMPONENTE 1 - INVESTIMENTO 1.2. “ABILITAZIONE AL CLOUD 
PER LE PA LOCALI - SCUOLE” (DICEMBRE 2022) -  APPROVAZIONE PROGETTO  

7. PNRR - MISSIONE 1 - COMPONENTE 1 - INVESTIMENTO 1.2. “ABILITAZIONE AL CLOUD 
PER LE PA LOCALI - SCUOLE” (DICEMBRE 2022) -  DECRETO DI ISCRIZIONE IN BILANCIO  

8. MODIFICA ORGANIZZAZIONE ORARIO S. INFANZIA 
9. CHIUSURA ESTIVA UFFICI AMMNISTRATIVI. 
10. DECRETO ACCETTAZIONE DONAZIONE COMITATO GENITORI 
11. COMUNICAZIONI DIRIGENTE 
12. VARIE ED EVENTUALI 
13. APPROVAZIONE VERBALE  

 
 Constatata la validità della seduta si passa all’esame dei punti previsti all’o.d.g.: 
 
1. RATIFICA PARERE APPROVAZIONE PROGETTO PROTEZIONE CIVILE 

 
La Preside illustra a grandi linee il Progetto già inviato. In Collegio Docenti è già stato deliberato. 
La proposta dello stesso purtroppo è arrivata in ritardo e non è stato possibile inserirlo nel 
prospetto iniziale dei progetti. 
 
Il Consiglio approva  
 
Delibera nr. 55 
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2. PNRR -PIANO SCUOLA 4.0 - AZIONE 1 - NEXT GENERATION CLASS - AMBIENTI DI 

APPRENDIMENTO INNOVATIVI-CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I3.2-2022-961 – 
APPROVAZIONE PROGETTO 

                         
                       Il  Dsga illustra brevemente il Progetto che riguarda soprattutto il rimodernamento 
della     dotazione tecnologica. Saranno realizzati due grandi laboratori uno nella Scuola Primaria 
Salma e uno nella Scuola Secondaria di primo grado.  
Il personale interessato ha partecipato anche a corsi per capire come devono essere utilizzati 
questi fondi. Per il nostro Istituto questa è una grande opportunità. 
Serve l'approvazione sia del Collegio Docenti, sia del Consiglio di Istituto per poter inserire i fondi 
in bilancio. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 56 
 

3. PNRR -PIANO SCUOLA 4.0 - AZIONE 1 - NEXT GENERATION CLASS - AMBIENTI DI 
APPRENDIMENTO INNOVATIVI-CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I3.2-2022-961 –DECRETO 
DI ISCRIZIONE IN BILANCIO 

                        
                       Tutte le modifiche e i documenti prodotti saranno inseriti sul Sito nell’apposito spazio dedicato. 

 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 57 
 
 

4. PNRR - AZIONI DI PREVENZIONE E CONTRASTO ALLA DISPERSIONE SCOLASTICA (D.M. 
170/2022)- CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I1.4-2022-981 – APPROVAZIONE PROGETTO 
 
La Preside illustra il Progetto che verrà seguito da un team costituito oltre dalla Preside anche da 
docenti dei diversi gradi di scuola. 
I percorsi saranno: 
-INCONTRI PER ALUNNI DI CLASSE TERZA DI ORIENTAMENTO PER GLI ALUNNI DI 

CLASSE TERZA DELLA SCUOLA SECONDARIA 
-AIUTO COMPITI POMERIDIANO  
-PERCORSO DI ALFABETIZZAZIONE A FAVORE DELLE MAMME STRANIERE 
- ATTIVITA’ SPORTIVE POMERIDIANE per agevolare l’attività sportiva soprattutto per gli alunni                  
con famiglie che non hanno possibilità economiche. 
La signora Elena Lazzaroni chiede a chi è rivolto il Progetto e se ci sarà un limite nel numero 
degli alunni che potranno aderire. 
La Preside spiega che è rivolto agli alunni della Scuola Secondaria di primo grado. 
La dirigente aggiunge che verranno individuati dei criteri per la scelta degli alunni da coinvolgere. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 58 
 
 

5. PNRR - AZIONI DI PREVENZIONE E CONTRASTO ALLA DISPERSIONE SCOLASTICA (D.M. 
170/2022)- CODICE AVVISO/DECRETO M4C1I1.4-2022-981 – DECRETO DI ISCRIZIONE IN 
BILANCIO 

                       
In questo caso gli atti riguarderanno il pagamento di figure professionali interne o esterne 
all’Istituto. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 59 
 
 
 
 
 
 



 
 

6. PNRR - MISSIONE 1 - COMPONENTE 1 - INVESTIMENTO 1.2. “ABILITAZIONE AL CLOUD 
PER LE PA LOCALI - SCUOLE” (DICEMBRE 2022) -  APPROVAZIONE PROGETTO  
 
Il DSGA illustra il progetto che riguarda la migrazione sul cloud di vari servizi amministrativi. 
 

                        Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera nr. 60 
 

7. PNRR - MISSIONE 1 - COMPONENTE 1 - INVESTIMENTO 1.2. “ABILITAZIONE AL CLOUD 
PER LE PA LOCALI - SCUOLE” (DICEMBRE 2022) - DECRETO DI ISCRIZIONE IN BILANCIO  
 
Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera nr. 61 
 

8. MODIFICA ORGANIZZAZIONE ORARIO S. INFANZIA 
La Preside spiega la modifica oraria che si intende avviare. 
Attualmente la Scuola dell’Infanzia accoglie dalle ore 8.00 alle 8.30 i bambini i cui genitori 
presentano certificazione che dimostra effettiva esigenza lavorativa di entrambi i genitori  e dalle 
8.40 gli altri bambini. 
Non viene quindi consentita la fruizione totale delle 40 o 25 ore richieste dal genitore al momento 
dell’iscrizione.  
La nuova organizzazione prevede di consentire a tutti i genitori di lasciare i bambini  già alle ore 
8.00 senza la  presentazione di documentazione. L’entrata perciò sarà per tutti dalle ore 8.00 alle 
ore 9.00. 
La nuova modalità dell'entrata alunni sarà attivata già dall’anno corrente. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 62 
 

9. CHIUSURA ESTIVA UFFICI AMMINISTRATIVI. 
 
Il Dsga comunica che nel mese di giugno 2022 il Consiglio d’Istituto aveva proposto la chiusura 
della Segreteria  per il 14 agosto. 
Si richiede l’integrazione con i giorni 16/ 17/18 agosto 2023. 
La richiesta è motivata da una situazione di carenza di organico in Segreteria, infatti  nei mesi di 
luglio ed agosto saranno presenti solo  due assistenti amministrativi i quali dovranno usufruire 
delle ferie spettanti. 
Il  Dirigente, concorda con quanto detto dal  Dsga. 
Il Presidente Signor Corno ribadisce che solo chi è in Segreteria può conoscere la realtà e può 
decidere come procedere. Inoltre in quel periodo non ci dovrebbero essere grandi problemi o 
urgenti necessità. 
Anche la docente Garzella concorda con quanto appena detto dal Presidente. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 63 
 

10. DECRETO ACCETTAZIONE DONAZIONE COMITATO GENITORI 
 
La Dirigente illustra la proposta di donazione da parte del Comitato dei Genitori che si è sciolto. 

La somma totale sarà di 1251 euro: di cui 680 euro saranno destinati all’Offerta Formativa della scuola 
Buonarroti l’altra parte sarà a disposizione della didattica su tutto l’Istituto. 

Si propone  di integrare il costo del trasporto per tutte le  uscite didattica alla Scuola secondaria 
dove il prezzo del pullman si è rivelato più alto del previsto, si tratta di 3 euro per ogni quota. 

In seguito verranno chiarite le modalità effettive dell’utilizzo di questa donazione. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
Delibera nr. 64 
 
Barbara Cutrupi lascia la riunione alle ore 20.00. 
 
 
 



 
11. COMUNICAZIONI DIRIGENTE 

La Dirigente comunica l’intenzione di  aderire ad un Progetto “Un ponte per la vita”, sulla 
comunicazione aumentativa  a favore degli alunni con difficoltà o di lingua straniera. Il progetto 
sarà gratuito. 
La dirigente sottolinea che è importante ribadire la necessità del controllo quotidiano del registro 
elettronico da parte delle famiglie soprattutto per la visione delle comunicazioni da parte della 
scuola. 
Il Dsga dichiara che è ancora difficoltoso il recupero delle quote relative ai vari progetti e la scuola 
non è sempre in grado di anticipare i pagamenti. 
La Dirigente propone di avvertire i docenti e di seguito i rappresentanti dei genitori delle classi 
dove esiste questa problematica, segnalando esclusivamente il numero di quote mancanti sul 
totale della classe. 
La Segreteria è disponibile a stampare i bollettini alle famiglie che hanno difficoltà dal punto di 
vista digitale. 
La signora Alessia Rodilosso ribadisce che i rappresentanti di classe, non sapendo le eventuali 
problematiche, non possono intervenire per aiutare. 

 
Questa problematica andrà ricordata anche nelle prossime riunioni di Consiglio di Interclasse e 
nei Consigli di Classe. 

 
La docente Gabriele afferma che bisogna cercare di capire come mai quest’anno il problema è 
più grave rispetto agli anni passati e prendere atto della situazione per poter migliorare nei 
prossimi anni. 
La signora Alessia Rodilosso ribadisce che persistono ancora problemi nell’invio dei bollettini su 
mail a volte diverse e questo crea confusione all’interno delle famiglie. 
Il signor Corno chiede se è possibile conoscere la situazione delle altre scuole per capire se la 
problematica è comune sul territorio. 

 
  VARIE ED EVENTUALI 
 

Il signor Corno dichiara che alcuni genitori della scuola Secondaria hanno comunicato 
 che sono stati effettuati dei cambiamenti durante la ricreazione, ed in particolare riguardo la 
consumazione della merenda all’interno della classe. 

 
La Dirigente spiega che la comunicazione era stata data a voce in relazione a una particolare 
situazione verificatasi  in cui alcuni alunni hanno mostrato veramente poca cura dell’ambiente 
comune. La Dirigente chiede la posizione del Consiglio. 
Il signor Corno si dichiara d’accordo con la proposta e spiegherà la situazione alle famiglie. 
Il signor Cabrel dichiara che questa decisione dovrebbe essere vista dai ragazzi come una 
punizione verso eventuali comportamenti inadeguati e perciò limitata nel tempo. 
La docente Elena Besana aggiunge che in questi giorni è iniziato anche il Ramadan e che questo 
offre la possibilità a chi non può fare merenda di uscire prima nei corridoi. 

 
La signora Alessia Rodilosso  chiede conferma dei numeri degli adulti che possono partecipare 
alla lezione aperte di teatro. 
La Dirigente spiega che nella Scuola Primaria la partecipazione è aperta ad un'unica persona a 
bambino per problemi di spazio e sicurezza,alla Secondaria 2 persone ad alunno. 
 

12. APPROVAZIONE VERBALE  
Si dà lettura contestuale del verbale che viene approvato all’unanimità 
 
Delibera nr. 65   
 

La seduta è tolta alle ore  21.00 

 
Il Segretario 

 Il Presidente 
Tilde Righi       Alessandro Corno 


